

Kleine Anfrage Claudio Fischer (CVP): Prekäre Veloverbindung über den Wankdorfplatz

Bereits vor fünf Monaten wurde der Wankdorfkreisel mit grossen Festivitäten eingeweiht, aber immer noch bleibt die Verkehrsführung für Velofahrende am Wankdorfplatz prekär. Auf der Webseite www.wankdorfplatz.ch heisst es zwar „Die Fuss- und Veloverbindungen im Raum Wankdorf werden während der ganzen Bauzeit aufrechterhalten.“ Die Realität vor Ort deckt sich allerdings nicht mit der schönfärberischen Internet-Kommunikation. Wer beispielsweise vom Schermenweg den Wankdorfplatz in Richtung Winkelriedstrasse überqueren möchte und dabei der allgemeinen Signalisation folgt, wird unweigerlich in ein Fahrverbot (beim der Einfahrt in den unterirdischen Kreisel) geführt.

Deshalb wird der Gemeinderat gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist sich der Gemeinderat der prekären Verkehrssituation für Velofahrende am Wankdorfplatz bewusst?
2. Ist der Gemeinderat bereit, diese äusserst unbefriedigende, mitunter gefährliche Veloverbindung über den Wankdorfplatz rasch zu verbessern?

Bern, 30 August 2012

Kleine Anfrage Claudio Fischer (CVP)